

Liga sector externo segundo superávit (Reforma 25/11/19)

Liga sector externo segundo superávit (Reforma 25/11/19) Amelia González Cd. de México (25 noviembre 2019).- La cuenta corriente de la balanza de pagos del País registró en el tercer trimestre un superávit de 2 mil 13 millones de dólares, con lo que presenta resultados favorables por segundo trimestre consecutivo, reportó el Banco de México (Banxico). En abril-junio pasado fue la primera vez que el sector externo reportó superávit, tras 9 años de resultar en déficit. Para julio-septiembre, el excedente de la cuenta corriente representó el 0.7 por ciento del PIB mexicano, un retroceso en comparación con el 1.9 por ciento del segundo trimestre del año. La cuenta corriente muestra los movimientos comerciales de bienes y servicios de la población residente en México con el mundo. El resultado trimestral se dio por la suma deficitaria en los componentes de bienes, servicios y el ingreso primario, pero con un fuerte excedente en el ingreso secundario. El ingreso secundario mostró una proporción del PIB de 2.8 por ciento y la de bienes de 0.3 por ciento. Otros componentes de la balanza de pagos del País tuvieron un comportamiento contrario. La cuenta capital tuvo un déficit de 9 millones de dólares, la financiera sin activos de reserva de 3 mil 969 millones de dólares y la de errores y omisiones de 2 mil 137 millones de dólares. La cuenta financiera, la cual registra la evolución de la inversión extranjera directa, la compra o venta de valores extranjeros y los pasivos, bancarios y no bancarios, con extranjeros por parte del País, tuvo un déficit en el trimestre por la combinación de una amortización de pasivos en la rama de otras inversiones y una adquisición de activos netos en la inversión neta de cartera.